

Ministro lo llamó a EE.UU. para darle la noticia

Hugo Montes, premio nacional de Educación

● "Me siento más comprometido que nunca para seguir trabajando en la docencia", dijo el galardonado.

Impresionado y agradecido recibió en Estados Unidos la noticia de que es el premio nacional de Ciencias de la Educación 1995. Por teléfono se comunicó ayer el ministro de Educación, Sergio Molina, con el educador Hugo Montes Brunet, para informarle oficialmente de la designación que recayó en su persona.

"Me impresionó mucho y mi primera palabra es de agradecimiento al jurado, a mi familia que ha estado detrás de toda esta vida de entrega a la educación y a Dios, que es el único maestro. Me siento más comprometido que nunca para seguir trabajando en la educación",

respondió el galardonado.

Unánime fue la designación del jurado, integrado por el ministro Molina; el rector de la Universidad de Chile, Jaime Lavados; Nerman Cortés y Jesús González, en representación del Consejo de Rectores, y el galardonado del año pasado, Ernesto Livacic.

"El jurado valorizó en el profesor Montes su dedicación de toda una vida a la reflexión y a la práctica en el campo de la educación, con profunda vocación, espíritu innovativo y amplia proyección", destacó el ministro. Resaltó también las condiciones personales de Montes Brunet y su definida

adhesión a los más elevados valores, "que lo constituyen en un auténtico maestro, cuya labor ha sido admirada y apreciada por numerosas generaciones de discípulos", precisó Molina.

Para el 23 de este mes se espera la llegada a Chile del profesor Montes. "Quiero tomar el premio -destacó el galardonado- como un reconocimiento más que a uno, a la tarea que se está haciendo en el país con la educación".

Hugo Montes tiene 69 años. Es abogado y profesor de Castellano. Fundador y rector del Colegio San Esteban y ex rector del Saint George's College. Es autor de numerosos ensayos, poesías, antologías, textos de estudio y traducciones.

PAULINA CALLEJA N.



MARCO MESA

Brasil condecoró a ex ministro Krauss

"Es un honor que me compromete y que, sin recurrir a frases hechas, no me corresponde en lo personal sino más bien a una trayectoria conjunta que hemos realizado muchas personas. Yo tengo, además, una simpatía innata por ese país", comentó Enrique Krauss, ex ministro del Interior del gobierno de Aylwin, luego de ser condecorado con la "Orden Nacional de Cruzeiro do Sul, grado Gran Cruz", por el embajador de

Brasil, Guilherme Leite-Ribeiro. La ceremonia se efectuó ayer, al mediodía, en la sede diplomática. En un simpático discurso, el embajador destacó el perfil humano de Krauss y no faltó la alusión a su "corazón colocolino". Entre otras cosas, dijo que el ex ministro representa, fundamentalmente, "a un navegante experimentado y conocedor de los secretos de los revueltos mares de la actividad política".

Hugo Montes, Premio Nacional de Educación [artículo] Paulina Calleja N.

Libros y documentos

AUTORÍA

Calleja N., Paulina

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hugo Montes, Premio Nacional de Educación [artículo] Paulina Calleja N.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa